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距第26届中国杨凌农高会开幕还有3天
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本报讯 10 月 18 日，2019

中国· 宝鸡国际（丝路）美食产

业发展大会上，在“一带一路”沿

线部分国家和国内 110 余家餐饮

协会及企业代表的共同见证下，

世界中餐业联合会授予宝鸡“国

际（丝路）美食之都”称号，市长

惠进才代表我市接牌（见左图）。

世界中餐业联合会常务副

会长邢颖，省商务厅副厅长郭绍

敏，副市长李瑛，世界中餐业联

合会副秘书长王文江参加当天

的授牌仪式。

近年来，我市以陕菜· 宝

鸡菜品牌研究体系、菜品标准

体系、宣传推广体系、市场服

务体系和美食街区体系“五位

一体”建设为抓手，着力将宝鸡

美食培育成对外开放的靓丽名

片、特色优势支柱产业及丝路

沿线交流与合作的崭新平台，

全市登记注册餐饮经营企业

13692 户。

今年 7 月，我市提出申报

“国际（丝路）美食之都”，世界

中餐业联合会于 8 月初委派专

家组，来宝鸡实地考察、交流座

谈。专家组一致认为，宝鸡美食

历史积淀深厚，美食国际化载

体丰富，在调味和美食传承上

具有陕菜之韵；美食产业化创

新能力强，小吃产业发展潜力

大；国际品牌相继进驻，开启

美食产业“引进来、走出去”的

发展新阶段；具有良好的政策

环境，国际化消费潜力巨大。因

此，决定授予宝鸡“国际（丝路）

美食之都”称号。

会议期间，我市不仅举办了

国内外精品宴席制作展示、特色

文化展演活动，还开展了美食街

区、夜间经济示范点招商推介活

动，展现了宝鸡美食深厚的文化

底蕴、独有的风味特色和丰富的

品类资源。
本报记者 于虹

宝鸡获“国际（丝路）美食之都”称号

本 报 讯 10 月 17 日 至

18 日，我市选举的部分省十

三届人大代表，就我市文化

旅游产业融合发展开展专题

调研。省十三届人大代表、市

人大常委会党组书记、主任

马秉寅参加调研并讲话。

两天来，省人大代表先

后前往北首岭遗址、西府老

街、陈仓老街、市文化艺术中

心和陈仓区大水川扶贫开发

景区，通过走访察看、现场交

流、听取介绍等形式开展专

题调研。在 18 日下午召开的

座谈会上，与会省人大代表

充分肯定了我市近年来在

文化旅游产业融合发展方

面取得的成就，并就振兴乡

村旅游、打造地方特色文旅

产品、做好非遗传承、创新

旅游业态、推动旅游扶贫、

加大对外宣传等提出了意

见和建议。 

在 17 日上午召开的汇

报会上，马秉寅表示，希望

参加调研的省人大代表增强

问题意识，实事求是，扑下身

子，准确把脉宝鸡文化旅游

产业，以更宽广的视野，就推

动宝鸡文化旅游产业发展提

出更多真知灼见，为全市文

旅产业深度融合发展建言献

策，并高质量完成调研报告。

市委常委、副市长时镇

在汇报会上介绍了我市文化

旅游产业融合发展情况，市

人大常委会副主任王都让主

持汇报会并参加调研活动。
本报记者 韩晓磊

本报讯 10月 15日至 18日，

根据省政协要求，市政协主席白

升安带领部分住宝省政协委员、

市政协主席会成员、市政协委员，

赴商洛、渭南、咸阳市，对秦岭生

态保护、渭河流域生态治理及民

营经济发展情况进行考察学习。

在商洛市，考察团察看了山

阳县法官镇秦岭原乡· 农旅小

镇农村环境整治和生态建设，漫

川生态小镇建设，丹凤县棣花生

态示范园建设和与之配套的葡

萄、核桃、樱桃产业发展情况。在

渭南市，考察团考察了临渭区湭

河南岸综合治理项目、秦代文化

遗址公园和科赛机电设备有限责

任公司；在富平爱国主义教育基

地，考察团一行与当地政协联合

开展了主题党日活动。在咸阳市，

考察团考察了渭河咸阳城区段综

合整治水面景观及滩面生态治理

工程、咸阳彩虹光电科技有限公

司、冠捷科技、正泰智能电气西北

产业园、咸阳市城市规划展览馆

和礼泉县袁家村。四天来，委员们

每到一处，都仔细看、认真听、积

极问，学习三地市利用文化生态

资源优势打造各具特色的生态旅

游产业的经验，交流渭河流域治

理的办法和措施，探讨民营经济

发展存在的问题和对策。

委员们表示，他们将继续深

入研究，加强沟通交流，不断学习

外地的先进理念和好做法，立足岗位，结合实际，为我

市高质量发展、绿色发展建睿智之言、献务实之策。

市政协副主席李兴安、王虎贤、张望、宋建国、徐

勇参加考察学习。              本报记者 刁江岭

本报讯 10 月 17 日下

午，市政府党组召开“不忘

初心、牢记使命”主题教育

征求意见座谈会。

座谈会上，与会代表结

合工作实际，围绕开展主题

教育、推进项目建设、优化

营商环境、保障改善民生、

改进工作作风等方面踊跃

发言，提出了许多具有针对

性和建设性的意见建议。

受市政府党组书记、市

长惠进才委托，市政府党组

成员、秘书长马孝全主持座

谈会。马孝全说，大家提出的

意见建议直面问题、中肯实

在，有思考、有见地、有价值，

充分体现了大家对全市各

项事业高度负责的精神和对

市政府工作的关心支持。市

政府党组将认真梳理意见建

议，明确责任主体，强化整改

落实，确保市政府党组主题

教育成果经得起群众检验。

各县区政府办、国有企

业、民营企业相关负责人和

全市医疗、教育、金融系统

代表以及各民主党派代表

参加座谈会。
本报记者 邓亚金

省十三届人大代表开展专题调研——
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市政府党组召开主题教育征求意见座谈会

以实绩实效检验主题教育成效
惠进才调研指导金台区“不忘初心、牢记使命”主题教育工作

本报讯 10 月 18 日下午，市

长惠进才来到金台区，调研指导

金台区“不忘初心、牢记使命”主

题教育工作。惠进才强调，金台区

党员领导干部要提高政治站位，

科学统筹，坚持深学细研，打牢思

想基础，促进干部作风转变，让群

众切实感受到主题教育带来的新

变化。

当天下午，惠进才一行来到金

台区东风路街道办事处，与工作人

员座谈交流，听取了金台区及东风

路街道办事处开展主题教育情况汇

报，征求大家对市政府党组及市政

府工作的意见建议。

惠进才强调，开展好主题教育

是一项重要的政治任务。各级党员

领导干部要以主题教育为统领，把

学习教育、调查研究、检视问题、

整改落实贯穿主题教育始终，确保

主题教育取得实实在在的效果。要

全面学、反复学，通过学习，解决

思想认识、政治站位、理念方法等

方面存在的问题。要抓好检视问题

和整改落实，对干部群众反映的建

议意见认真梳理，积极落实到位。

要通过主题教育加强基层组织建

设，促进干部作风转变，培养干部

敢于担当、勇于奉献的精神，把各

项工作往实里抓、往深里抓，真正

解决一批发展中的难点问题。要把

主题教育同稳增长、项目建设、脱

贫攻坚等工作紧密结合起来，为推

动全市经济高质量发展作出积极

贡献。
本报记者 胡红玲

新华社武汉 10 月

18 日电 创军人荣耀，

筑世界和平。第七届世

界军人运动会 18 日晚

在湖北省武汉市隆重开

幕。中共中央总书记、国

家主席、中央军委主席

习近平出席开幕式并宣

布运动会开幕。

第七届世界军人

运动会是我国第一次

承办的综合性国际军

事体育赛事，也是继北

京奥运会后我国举办

的规模最大的国际体

育盛会。来自 109 个国

家的 9300 余名军体健

儿将在江城武汉同场

竞技、增进友谊。

18 日晚，容纳近 6

万名观众的武汉体育中

心主体育场人声鼎沸、

气氛热烈。

20 时整，礼宾号响

起，习近平同国际军事

体育理事会主席皮奇里

洛等步入会场，全场响

起热烈掌声。第七届世

界军人运动会开幕式正

式开始。

《红旗飘飘》的音

乐声中，一幅巨大的五

星红旗图案铺满体育

场，随即又变换组合成

“中国”字样。随着灯

光、音乐的变换，第七

届世界军人运动会会

徽“和平友谊纽带”被

点亮，和平鸽图案出现

在场地中央。

各参赛国代表团

按照国家法语名称的首

字母顺序依次入场。当

一面面不同国家的国旗

通过主席台时，现场观

众热烈鼓掌，对远道而

来的运动员表示欢迎。

东道主中国代表团最后

一个入场，运动员们军

容严整、精神抖擞，高举

五星红旗通过主席台。

习近平起身挥手致意，

全场掌声欢呼声此起彼

伏。中国代表团共 553

人，是本届世界军人运

动会参赛运动员最多的

代表团。

“五星红旗迎风飘

扬，胜利歌声多么响亮

……”伴随着《歌唱祖

国》的嘹亮歌声，16 名

仪仗兵迈着有力的步

伐，分别护拥着中华人

民共和国国旗、国际军

事体育理事会会旗走进

现场。经过主席台时，仪

仗兵高举旗帜，正步前

行。在雄壮的中华人民

共和国国歌声中，鲜艳

的五星红旗冉冉升起。

随后，奏国际军事体育

理事会会歌，升国际军

事体育理事会会旗。

第七届世界军人

运动会组委会主席、中

共中央政治局委员、中

央军委副主席许其亮致

辞，代表组委会向来自世界各个国家的运动员、教

练员和来宾表示热烈欢迎。

国际军事体育理事会主席皮奇里洛致辞，对

中国政府、中国军队和湖北省、武汉市为本届世界

军人运动会所作的精心准备表示感谢，祝愿运动

员们取得好成绩。

国际奥林匹克委员会主席巴赫在视频致辞

时表示，此届世界军人运动会正值中华人民共和

国成立 70 周年，借此机会向中国人民表示热烈祝

贺，祝愿运动会圆满成功。
（下转第二版）
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